

Olivier Huart nommé pour un second mandat, Président du conseil d'administration de l'Institut Mines-Télécom

Nommé par [décret du Président de la République, en date du 23 février 2024](#) sur propositions du ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, Olivier Huart, Président Directeur général du groupe TDF, prend la présidence du Conseil d'administration de l'Institut Mines-Télécom pour un second mandat.

Conformément à l'article 8 du décret du 28 février 2012 relatif à l'Institut Mines-Télécom, le Président du CA est nommé par décret du Président de la République parmi les personnalités qualifiées pour une durée de 4 ans renouvelable.



Diplômé de l'École Polytechnique Paris (1983), de Télécom Paris et de l'INSEAD, Olivier Huart, 60 ans, occupe aujourd'hui la fonction de Président Directeur général du groupe TDF, depuis 2010.

De 2005 à 2010, Olivier Huart a été le Président de BT France. Entre 1996 et 2005, au sein du groupe SFR-Cegetel, il a d'abord dirigé la Réglementation et les Affaires Publiques de SFR puis a pris la Direction Générale de l'opérateur fixe Cegetel.

Il a commencé sa carrière en 1988 chez France Telecom à l'international, où il a eu de nombreuses positions de management dans le marketing et le business développement.

Le conseil d'administration de l'Institut Mines-Télécom

Le conseil d'administration comprend 30 membres :

- Un président
- Huit représentants de l'État
- Neuf personnalités qualifiées (dont le président) dont trois anciens élèves des écoles
- Treize membres élus : des représentants des personnels et des élèves

Olivier Huart, Président du conseil d'administration de l'Institut Mines-Télécom : « *Je suis honoré de la confiance qui m'est renouvelée par cette nomination à la tête du conseil d'administration. Cela me touche d'autant plus que je suis moi-même ancien diplômé d'une*

école de l'Institut Mines-Télécom. Les équipes sont très engagées et je suis fier de pouvoir les accompagner dans le déploiement de la stratégie d'ensemble 2023/2027 de l'Institut Mines-Télécom autour des problématiques clés pour notre société : transitions numérique, écologique et industrielle et l'atteinte des objectifs ambitieux fixés. »

À propos de l'Institut Mines-Télécom www.imt.fr

L'Institut Mines-Télécom est le 1er groupe public de Grandes Écoles d'ingénieurs et de management de France placé sous la tutelle du ministère de l'Économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique. Établissement public d'enseignement supérieur et de recherche, il est constitué de huit Grandes Écoles publiques : IMT Atlantique, IMT Mines Albi, IMT Mines Alès, IMT Nord Europe, Institut Mines-Télécom Business School, Mines Saint-Étienne, Télécom Paris et Télécom SudParis, et de 2 écoles filiales : EURECOM et InSIC. Il anime et développe un riche écosystème d'écoles partenaires, de partenaires économiques, académiques et institutionnels, acteurs de la formation, de la recherche et du développement économique.

Créées pour répondre aux besoins de développement économique et industriel de la France depuis le 19e siècle, les Grandes Écoles de l'Institut Mines-Télécom ont accompagné toutes les révolutions industrielles et des communications. Par la recherche et la formation d'ingénieures, d'ingénieurs, de managers, et de docteurs et docteuses, l'Institut Mines-Télécom répond aux grands défis industriels, numériques, énergétiques et écologiques en France, en Europe et dans le monde.

Aujourd'hui l'Institut Mines-Télécom, fort de ses 10 écoles, imagine et construit un monde qui concilie sciences, technologies et développement économique avec le respect de la planète et des femmes et des hommes qui l'habitent. Il est doublement labellisé Carnot et forme chaque année plus de 13 600 élèves.



www.imt.fr

Contact presse Institut Mines-Télécom :

Séverine Picault

06 27 66 05 09 – severine.picault@imt.fr